

Elle s'apprête à déclarer sa flamme à son meilleur ami

Les compagnies théâtrales de l'Union-Sportive Montfaucon (USM) et Vol de Nuit s'unissent pour raconter une histoire d'amour et d'amitié. Les comédiens amateurs Laura Chaignat et Bruno Creti interpréteront la pièce de Laurent Ruquier «Je préfère qu'on reste amis», du 27 octobre au 4 novembre, à la salle de spectacles de Montfaucon. La mise en scène est signée Christian Vuillaume. Présentation.

Ce soir, Claudine (Laura Chaignat) est décidée. Elle va déclarer sa flamme à Valentin (Bruno Creti). Valentin, c'est son meilleur ami. Un beau gosse avec qui elle partage soirées, matches de foot, confidences et verres de vin. Et avec qui elle aimerait partager des sentiments. D'autres sentiments. Claudine est une fleuriste fleur bleue, une femme amoureuse. Mais Valentin est loin de s'en douter.

« Cette déclaration en amènera d'autres. Il y aura des débats sur l'amour, l'amitié. Une montagne russe émotionnelle » explique Laura Chaignat. « Est-ce qu'on dit tout à son meilleur ami ? » rebondit Christian « Chaume » Vuillaume, metteur en scène.

A l'origine de ce projet théâtral, il y a l'envie. L'envie de deux jeunes comédiens de jouer ensemble, de prendre du plaisir sur scène puisque, dans la vraie vie, ça se passe déjà plutôt pas mal. Reste à extraire le « Chaume » de sa retraite dans les vergers d'Ajoie. L'ancien enseignant des Rouges-Terres est aujourd'hui établi à Grandfontaine. L'homme de théâtre se laisse convaincre à une condition : travailler sur des périodes intenses. La machine est lancée.

« C'est un vrai plaisir » s'enthousiasme Christian Vuillaume qui, hier lors de la conférence de presse, aura eu plusieurs fois le mot « magique » dans la bouche. Le trio a mis les mains dans la mécanique des sentiments. « On a pu aller loin dans le ressenti et dans la recherche des émotions » poursuit le metteur en scène.

Jouer collectif

Christian Vuillaume a pu partager sa conception de la pièce de Laurent Ruquier avec l'enfant prodige de l'USM Lionel Frécard. Le temps d'un weekend, le comédien est venu jeter un coup



Laura Chaignat et Bruno Creti interpréteront la pièce « Je préfère qu'on reste amis », à Montfaucon. photo fig.

d'œil professionnel et distiller de nombreux conseils. Car « Je préfère qu'on reste amis » est un travail collectif.

Fruit de la collaboration entre la troupe de théâtre montfalconnaise et la compagnie delémontaine Vol de Nuit, la pièce permet de faire se

côtoyer genres et générations, chacun se nourrissant de la façon de fonctionner de l'autre. Dans les faits, scénographie, costumes, lumières, décors, administration sont répartis entre les deux entités. Sans oublier les équipes de football de l'USM qui, grâce au théâtre, ont la chance de se maintenir en forme en montant trois fois la salle.

Jouée pour la première fois en 2014 par Michèle Bernier et Frédéric Diefenthal, « Je préfère qu'on reste amis » débarque sur la scène de la salle de spectacles de Montfaucon les 27, 28, 31 octobre, ainsi que les 3 et 4 novembre à 20 heures. Le dimanche 29 octobre, les trois coups de bâton seront frappés à 17 heures. Attention ! Aucune supplémentaire ne sera donnée. Par contre, Laurent Chaignat et Bruno Creti espèrent pouvoir tourner la pièce dans la région.

Les réservations sont vivement conseillées. Pour ce faire : www.cie-theatre-montfaucon.ch ou 079 937 11 12 (mercredis et jeudis de 12h30 à 13h30 et de 18h30 à 19h30, vendredis et samedis de 12h30 à 13h30).

Randy Gigon